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+ Lo confirma una semana después en un boletín

  

GUAYMAS, Son., 26 de Mayo de 2016.- El Presidente Municipal de Guaymas estuvo
hospitalizado de lunes a miércoles y sigue ahora convaleciente en su domicilio.

  

Las especulaciones lo señalaron víctima de un ataque cardiaco, luego un derrame cerebral y
más tarde con un problema de úlcera estomacal. El martes, allegados divulgaron que había
sido picado por una araña “violinista”, cuyo antídoto no existe y debe tratarse en un hospital
con antibióticos y antialérgicos. El Hospital Noroeste, de Hermosillo, dijo que el funcionario
pidió discreción y no hubo información oficial al respecto. El alcalde no lleva relación con varios
medios de su localidad.

  

El alcalde debió dejar de lado su agenda oficial, incluso importantes eventos de presencia
nacional empresarial. Solo hasta este jueves se envió a medios un boletín con información de
lo que pudiera estar pasando con la salud del titular del Ayuntamiento.

  

EL BOLETIN

  

“Confirma alcalde Lorenzo De Cima que goza de buena salud

  

Guaymas, Sonora a 25 mayo de 2016.-El alcalde de Guaymas, Lorenzo De Cima Dworak,
continúa con sus actividades y funciones propias de su encargo desde la Clínica del Noroeste,
donde es sometido a estudios médicos dermatológicos, confirmaron fuentes médicas de alto
nivel de la Secretaría de Salud del Estado de Sonora.

  

Tras acudir a una gira de trabajo en la Ciudad de México la semana pasada, Lorenzo De Cima
comenzó a sentir molestia en su pie derecho, por lo que a su regreso a Hermosillo, acudió a
una cita médica en la Clínica del Noroeste, donde personal de la institución solicitó realizarse
esta semana exámenes de rutina dermatológicos, para descartar alguna complicación
posterior.
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El equipo médico de la Clínica del Noroeste realiza exámenes al alcalde de Guaymas para
determinar las reacciones alérgicas que propiciaron una irritación en el empeine del pie
derecho de leve a moderada, sin que hasta el momento se hayan dado los resultados de los
mismos.

  

El presidente municipal confirmó que se encuentra en perfecto estado de salud física y
descartó los rumores de medios de comunicación que no cuentan con la información oficial del
equipo médico y en las próximas horas podrá reincorporarse a sus actividades de manera
normal.
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